



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr. 157/GP

20.07.2016

**TERMINHINWEIS: Huml eröffnet "1. Frankensymposium Psychiatrie" am 23. Juli in Bamberg**

In diesem Jahr findet zum ersten Mal das "Frankensymposium Psychiatrie" statt – eine Fachtagung und Fortbildungsveranstaltung für Klinikmitarbeiter, Fachärzte und psychologische Psychotherapeuten. Referenten sind Ärztliche Direktoren und Chefärzte aus den fränkischen Kliniken für Psychiatrie und Psychotherapie.

**Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml** wird das 1. Frankensymposium Psychiatrie eröffnen

**am Samstag, 23. Juli 2016, 09:00 Uhr  
Welcome Kongresshotel,  
Mußstraße 7, 96047 Bamberg.**

Das Frankensymposium soll über neue Erkenntnisse und Entwicklungen im Fachgebiet von Psychiatrie und Psychotherapie informieren sowie den Dialog und kollegialen Austausch im fränkischen Raum fördern. Erwartet werden bis zu 100 Experten aus Franken.

**Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an [pressestelle@stmgp.bayern.de](mailto:pressestelle@stmgp.bayern.de) wird gebeten.**